



Après 20 ans de pratique assidue du Yoga-mère, le Kundalini, Sarah décide de partager son savoir et ses compétences. Passée par des éveils aussi bien mystiques que scientifiques, elle s'engage dans le soin des personnes aux pathologies lourdes (cancer, neuropathie, colopathie, stress post traumatiques...). Forte d'une expérience de 3 années auprès de ce public délicat, elle peaufine son protocole en renforçant ses techniques.

En parallèle, elle développe avec une consoeur alchimiste et druide, un cycle de conférences de vulgarisation des notions communes de l'Énergétique (bientôt disponible en ligne).

Tarot, pendule, pierres, bol tibétain, mantras chantés et méditations dansées sont autant de supports qui lui permettent de communiquer d'âme à âme, de cellule à cellule.

Aguerrie à ce qu'elle désigne comme un soin vibratoire, Sarah tisse des moments - individuels ou en groupe - ajustés, où musique, toucher et arts de la parole harmonisent les corps subtils.



Techniques employées :

Tarot de Marseille

Oracles

Bol tibétain

Carillons Koshis

Mantras chantés

Méditations dansées

Sat Nam Rasayan

Lithothérapie

Maïeutique

Champs morphogéniques



Contact : 06 18 95 13 34

Prix et disponibilités sur demande